

Ressort: Finanzen

Deag will Eintrittskarten wie Flugtickets verkaufen

Berlin, 16.12.2018, 16:55 Uhr

GDN - Der börsennotierte Konzert- und Ausstellungsveranstalter Deag will Eintrittskarten künftig nach dem Vorbild der Fluggesellschaften verkaufen, um den Schwarzmarkt auszutrocknen. "Klar ist, dass es in naher Zukunft dynamische Preise wie bei den Flugtickets auch bei uns geben wird", sagte Deag-Chef Peter Schwenkow dem "Tagesspiegel" (Montagsausgabe).

"Wir passen die Preisfindung an die Nachfrage an." Damit wolle man verhindern, dass Tickets bei begehrten Konzerten zu überzogenen Preisen auf dem Schwarzmarkt verkauft würden. Das Motte sollte künftig lauten: "Wer sein Ticket früh kauft, wird belohnt", sagte der Deag-Chef.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-117045/deag-will-eintrittskarten-wie-flugtickets-verkaufen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com